

Caerá 30% el comercio exterior este año: Castañeda (El Financiero 25/09/09)

Caerá 30% el comercio exterior este año: Castañeda (El Financiero 25/09/09) Ivette Saldaña Viernes, 25 de septiembre de 2009 Aduanas donde se importa mercancía para el sector automotor, las más afectadas. · SIGUE CAÍDA EN COMERCIO La caída que sufrió el comercio exterior es profunda y en algunas aduanas del país todavía en agosto se sintió la baja en el valor de las importaciones y las exportaciones, al estar 30 por ciento por debajo de lo registrado el año pasado. El presidente de la Confederación de Asociaciones de Agentes Aduanales de la República Mexicana (Caaarem), Rodolfo Castañeda Guerrero, explicó que hay aduanas por donde se importa mercancía para la industria automotriz, y éstas son las más afectadas, porque hubo empresas que pararon por completo o redujeron su capacidad productiva. Pero hay otras aduanas que tienen un tráfico muy variado de ramas fabriles que no fueron muy afectadas, y éstas resintieron menos el daño de la caída del comercio. Por ejemplo, Nuevo Laredo, Veracruz, Juárez y Manzanillo. Castañeda aseguró que el valor de las operaciones a agosto seguía una tendencia descendente, por lo que para el cierre de 2009 no prevén una mejoría, sino una baja de alrededor de 30 por ciento. Ello, dijo, porque Estados Unidos sigue siendo la economía más afectada por la recesión mundial y el principal destino de las exportaciones mexicanas. Más optimista, el presidente de la Asociación de Agentes Aduanales del Aeropuerto de México (Aadam), Virgilio Vallejo Montaña, estimó que al finalizar 2009 la contracción será de 20 por ciento, al esperarse que se frene la caída del comercio exterior en lo que resta del año. Confió en que el próximo año se mantendrá la recuperación, aunque será muy lenta, y podría ser plena hasta 2011.